

En San Cristóbal de las Casas

Dotan de más y mejor infraestructura a la Escuela de Lenguas de la UNACH

- Ofrece cursos de inglés, alemán, francés, italiano, tsotsil y tseltal

Para mejorar la calidad en la atención y los servicios que presta la Escuela de Lenguas de la Universidad Autónoma de Chiapas, con sede en San Cristóbal de las Casas, se construye un nuevo edificio para la Licenciatura en Enseñanza del Inglés y los cursos de distintos idiomas.

Luego de agradecer el apoyo del rector Jaime Valls Esponda para la edificación de esta obra, la directora de la Escuela de Lenguas de San Cristóbal de las Casas, Silvia Concepción Ramírez Peña indicó que el nuevo edificio de dos plantas contará con un centro de idiomas, aulas, salas de cómputo y videoconferencia.

Este edificio presenta un avance del 75 por ciento, y se construye a través del Fondo de Aportaciones Múltiples de la UNACH con una inversión superior a los ocho millones de pesos, dando respuesta de esta forma a las observaciones de los Comités Interinstitucionales de Evaluación de la Educación Superior (CIEES) en materia de infraestructura.

Señaló que con este nuevo espacio se hará más eficiente la atención que se le brinda a alrededor de 2 mil 500 personas, entre jóvenes de estudios profesionales, menores y adultos inscritos en los cursos de inglés, alemán, francés, italiano, tsotsil y tseltal.

Silvia Concepción Ramírez Peña, refirió que en el último período escolar, la Escuela de Lenguas de San Cristóbal de las Casas atendió a 200 grupos en los turnos matutino y vespertino.

Esta institución, concluyó, tiene como objetivo propiciar la formación integral, intelectual, ética y sociocultural de los estudiantes de licenciatura, para que sean altamente calificados en la enseñanza del inglés, capaces de responder de manera creativa a las circunstancias educativas en las que se vean inmersos.